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本日の例会プログラム

時間 ス ケジュ ール 5

受  付

7: 30 開会宣言   妹尾佳晴 会場監督  
 点     鐘

7: 34 ロ ータ リ ー

ソ ング

7: 37 四つのテス ト

唱和

        国際 ロータリー 第 ２５００ 地区  第３分区

      ロータリー財団月間11月の月間 テーマ    平成２７年 １１月 ２６日 （木）  ＡＭ７：３０～８：３０

        委員会スピーチ    場所   アートホテルズ旭川   15 Ｆ  シャルム

    今朝の１５Ｆシャルムからの旭川市内 

”只今より 

旭川モーニングロータリークラブ 

 第１０６０回例会を開催致します。”     

 ”高見一典会長 点鐘をお願い致します。” 

本日の”四つのテスト" は妹尾佳晴会員です。 

          私くし、妹尾が先達致します。 
 

 

高見一典会長点鐘 

受付・左から宮永幹事・嵯城・飯塚・今井会員 

   ♪ 

       ♫  
            ♪ 

                   

  ♪ 我等の生業♪ 

        morning coffee 
左から林・竹澤会員・林事務局 



時間 ス ケジュ ール

7: 40 会長挨拶

会務報告 宮永憲一幹事

7: 42 委員会報告

7: 45 食事と 懇談

8: 00 委員会

ス ピ ーチ

                          15階  シャルムにての懇談 

  高見一典会長           
皆様、おはようございます。今朝の旭川市は冷え込みが厳しく、自宅から出発 

する前に気象庁HPで調べてきましたが午前５時に最低気温－１４．０℃と出てい 

ました。 

１１月中にマイナス１０℃を超えるのは過去久しく記憶がありません。１１月も 

残りわずかとなり、間もなく１２月師走を迎え、会員皆様もお忙しくとなると思 

いますが風邪などひかぬよう体調管理に気を付けて頂ければと思います。また、 

１２月には年次総会と家族クリスマスパーティーが予定されていますのでよろし 

くお願い申し上げ、簡単ですがご挨拶と致します。 

 

  

 

１．9月3日 紅葉例会のふりかえり 

 キトウシ温泉のすばらしい宴会企画＝仮装カラオケ大会ということで、司会役の仲居 

さんの見事なアシストによって、異常な盛り上がりを見せたのは記憶に新しいところで 

す。日頃から気取りの無い、当モーニングセミナーのメンバーではありますが、ステー 

ジに立つ極端な宴会衣装の扮装ぶりがまた似合いすぎていたところが、不気味でこわく 

もありました。東川まで多くの会員が送迎バスを利用しましたが、帰りのバスの車内が 

また楽しく、次回からは例会自体をバスの中で済ませて、現地に着いたらすぐに懇親会 

という運びにするのも楽しいのではとのご意見も聞かれました。 

 

２．12月17日 ファミリーパーティーのプラン 

 目下、鋭意プランを練っている最中ですが、クリスマスシーズンと言うことでプレゼントを数多く用意し、お子さ 

んや、お孫さんたちもお呼びして、ご家族で楽しく過ごしていただくことにしています。昨年は皆様から出展協力し 

ていただいた品々を、オークションにかけて、大いに盛り上がりました。今年も趣向を凝らして、わがモーニングロ 

ータリークラブらしい和やかで楽しい歓談の場にしたいと思います。未来のメンバー候補ともいえるお子さんやお孫 

さんたちが笑顔で走り回れるような、和気あいあいとした会場をイメージしながら、知恵をしぼっています。ご期待 

下さい。 

  

３．新年会のプラン 

 昨年はにわかごしらえの茶室に正座をして、茶の湯初体験のメンバーも楽しくお茶をたしなみました。用意された和 

菓子のおいしさはまた、格別だったと記憶しています。その日私は新入会員と言うことで、新年の改まった気分がさら 

に高まったものでした。2016年のスタートにふさわしい、和やかな懇親会となるよう、これまた皆様のお知恵をお借り 

して企画を立てていきたいと思います。 

 

  
  
 

本日はございません。 

飯塚達夫親睦委員 

ローターアクトの経過について 

先般、旭川の大学生で構成されている「はしっくす」の皆さんとデスカッションを 

いたしましたが、その後、連絡がありまして、内部協議の結果、いずれにしても今 

年度『４月~３月』までの一年間は、ロータリーさんに支援をいただくことはご遠慮 

したい。今後、新年度に新役員で、事業計画を立てる時点で、会の独自性や、将来 

性を考慮の上、決定したいと思っているとの、お話でした。ロータリーからの押し 

付けや自由性がなければ、「はしっくす」そのものの意味がなくなるのでは、参加 

できかねるのではないかと思われます。従ってローターアクトについては、もう少 

し時間をかけ他方が望ましいと思いますので、とりあえず、途中経過を報告いたします。 

 石川千賀男会員 



8: 20 ３ 分間

ス ピ ーチ

8: 27 ニコ ニコ

 ボッ ク ス

8: 28 出席報告

総員 2７名

出席 20名
74.07%

総員 27名
出席 24名

88.89%

91.05%

点鐘

8: 30

本日の出席
  第1060回例会

11月26日
  出席率

修正出席

  第1058回例会
11月12日

  出席率

実績平均出席率（11月12日現）17 回

   ♪ 
          ♫  
                      ♪ 
                   

平成２７年１１月１９日現在累計金額   

                            金 １５３,５００円  

竹村陽子親睦委員長（代）飯塚達夫会員 

start 

本日のニコニコボックス 

飯塚達夫会員 ：長年、寡黙に活躍しているニコニコボックスのために。 

                    

 

高見会長終礼点鐘お願い致します。 
  

  
    

stop 

※メークアップ 

   （敬称略） 

11月19日  小野寺 康充・木村和哉  

                  （旭川東北RC) 

11月24日  今井孔太（旭川西RC) 
 

  
 

４. 5月の観桜会 6月創立記念について 

ほぼ半年先ということで、これからじっくり企画を練りあげていくことになります。高見会長率いる第23期の終盤に 

あたって、どのような内容がふさわしいのか、親睦委員会としても知恵を絞ってしっかり責任を果たしたいと思って 

います。 

 まとめ 

       以上、活動報告の概略をお伝えしました。おわります。 

  

 不動産の査定について 

 
土地は路線価や公示地価、固定資産税額等による算出により大差の無い査定が可能 

です。 

建物は大変面倒です。 

基礎の具合や構造体、そして仕上げの程度絶対劣化の具合。それら原因等を多面的 

に測定しなければならない。 

 

最も大変なのは既存住宅の定価が無い事です。 

場合によっては1000万も2000万も評価額より高額な金額を以って買い入れる人も多く 

注意したいものです。 

 

売る場合はもちろん、買う場合も詳しい人に必ず相談される事をお勧め致します。 

桑原義彦クラブ例会運営委員長 

   （代）河﨑高麗男会員 

妹尾佳晴会員 

高見一典会長・宮永憲一幹事 



広報委員会 ：佐々木 靖文（長）  脇坂 慎一   笹川  和廣

T o p i c s 

平成27年11月27日（金）第２５００地区第３分区 会長幹事会 

                         ホスト役 旭川モーニングロータリークラブ 

[モスト！あさひかわ] 創刊号に今井孔太会員の記事が掲載されました。 


